

27.08.2020

Absage ordentliche Mitgliederversammlung 2020

Liebe Mitglieder und Freunde,

Sie sind darüber informiert, dass wir die Heidelberg-Reise um ein Jahr verschoben haben; damit musste auch die geplante Mitgliederversammlung im August 2020 ausfallen. Wir hatten nun vorbereitet, die Mitgliederversammlung am 11. Oktober 2020 in Köln durchzuführen.

Das Gefährdungspotential des Coronavirus zwingt uns aber erneut zur Absage, aufgrund höherer Gewalt.

Ein Tagesordnungspunkt der Mitgliederversammlung wäre die Wahl des Vorstandes gewesen, dessen Amtszeit in diesem Jahr ausläuft. Die Satzung sagt dazu, dass die Amtszeit der Vorstandsmitglieder mit erfolgter Wahl beginnt und die Amtszeit des bisherigen Vorstandes gleichzeitig endet. Insofern bleiben wir als Vorstand bis zu einer Neuwahl im Amt und handlungsfähig. Dies gilt analog auch für unseren Beirat und die Kassenprüfer.

Aus heutiger Sicht haben wir geplant, die Mitgliederversammlung mit unserem Frühlingsevent im April 2021 stattfinden zu lassen.

Herzliche Grüße und bleiben Sie gesund



Heinrich Rothweiler
(1. Vorsitzender)



Otto Raaz
(2. Vorsitzender)